



1800 m²

Réf. 85074527

8 300 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Description Mas composé au rez-de-chaussée :- 1 grand salon avec télévision et une cheminée Louis XIII- 1 petite salle avec coin lecture- 1 cuisine équipée (four, micro-onde, lave vaisselles, réfrigérateur)- 1 salle à manger avec grande baie vitrée- 1 buanderie- 1 Bar - Game Room (Billard)- 1 WC invité - Dressing- 1 pool house avec table de 12 personnes- 1 jardin avec piscine- 1 parking couvert et fermé pour 2 voitures
Au premier étage :- 1 suite parentale, climatisation, dressing, salle de bain avec grande douche, -1 chambre double avec placard, climatisation- 1 chambre double avec placard, ...

Description Mas composed of first floor:- 1 large living room with television and Louis XIII fireplace- 1 small room with reading area- 1 fully-equipped kitchen (oven, microwave, dishwasher, refrigerator)- 1 dining room with large bay window- 1 laundry room- 1 Bar - Game Room (billiards)- 1 guest WC - Dressing room- 1 pool house with table for 12 people- 1 garden with swimming pool- 1 covered and closed parking for 2 cars
Second floor:- 1 master suite, air-conditioning, dressing room, bathroom with large shower, -1 double bedroom with closet, air-conditioning- 1 double bedroom with closet, ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

